

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 17. August 2015

Infotafel an der Steinkautenbrücke

An der Steinkautenbrücke steht seit einigen Tagen eine Infotafel, die über das Kleinod im Wald informiert. Die Infotafel wurde auf Initiative der Geschichtsgruppe der Lämmerspieler Ortsvereine hin aufgestellt. Die Ehrenamtlichen, die sich teilweise auch um Aufräumarbeiten in dem Areal kümmerten, bekamen dabei Unterstützung von Bürgermeister Daniel Tybussek, Frank Knecht vom Sachgebiet Liegenschaftsverwaltung und dem Forstamt in Person von Revierleiter Knud Dockendorf, das morsche Bäume im Umfeld im Sinne der Verkehrssicherung fällte. Der Weg über die Brücke spielte schon in früheren Jahrhunderten eine entscheidende Rolle und die Umgebung war beliebtes Ausflugsziel.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de